



3年ぶり

新村地区市民運動会 開催される



新村の人口・世帯数
平成 27 年 9 月 1 日現在
人口 3,323 人
世帯数 1,276 世帯

▲綱引き



モーニングサービス▶
(小学生パン食い競争)



▲宝ものひろい

昔取った杵柄▶



9月6日(日)新村地区住民が一同に集まる運動の祭典が新村農村広場で開催されました。
心配された天気も、最後まで出来ると思った矢先、突如雲行きが怪しくなり、雨が降り出したため、中止することになりました。
運動会も以前と比べて競技性の高い種目から、レクリエー

ション的要素の高い種目を増やし参加しやすい運動会に変えてきました。今後も、参加した人、応援に来た人が今日は楽しかった、参加して良かったと言ってもらえるような運動会にしたいと思います。
運動会を開催するにあたり、多くの方から御協力を頂きありがとうございます。
新村体育協会会長 関 徳雄

八束穂

信天翁(あほうどり)をご存知だろうか。翼を広げるとゆうに2mを越え、飛翔の姿は、雄大で優雅な気分になる。しかし羽毛を取

るために乱獲され、個体数が激減し、特別天然記念物に指定されてしまった▼人間を恐れることを知らず近寄ってくるため、簡単に人に捕まってしまうところが、この名前の由来とか。かつて船が難破した漁師の間では、この鳥が簡単に捕獲出来て食料になることが知られていた▼そんな生命の恩人(恩鳥?)をアホウと呼ぶのは、あまりにも失礼である。事情を知った当の信天翁にしてみれば、動作がゆっくりなだけで、また生存のための食料となったのにこんな名前を付けられて、と怒り出すに違いない▼一方英語名はアルバトロス、悪事・失敗などの戒めの意味があるとのこと。ゴルフでは規定打数より3打少ないことも表現する。そんなことを考えるとアホウドリとの名付けが恥ずかしくなる。まさに見かけだけでモノを決めることを戒めようと思う。

初の「人権を考える日」

開催される

戦後70年の節目にあたり、新村地区人権啓発推進協議会（山口茂会長）は「戦争と人権」をテーマとした人権講座を8月20日に開催し、夏休み中の小学生と地域住民約80名が参加した。

最初に山王の上條詠一さんが、広島の被爆者の体験をもとにした『いわたくんちのおばあちゃん。』を戦争せんげえね』の絵本を朗読した。続いて山口会長が、父親の一人男さんのシベリア抑留時に体験した過酷な労働や収容所生活綴った手記を紹介し、参加者は真剣な表情で聞き入っていた。

そしてアルパ奏者の川窪裕子さんから『殖生の宿』『故郷』の演奏があり、アルパのやさしい音色に耳を傾けていた。

この講座を通して「戦争と平和、人間の尊厳」について深く考えさせられる一日となった。



絵本に見入る子ども達

夏休み 親子料理教室開催!



8月17日（月）松本大村公民館で開催し、夏休み中の親子10組20人が参加した。これは、食品ロス削減に取り組む市の環境政策課と同校「いただきますプロジェクト」の連携事業の一環で、普段は捨ててしまう野菜や果物の皮

を美味しくできるかナ？学地域づくり考房「ゆめ」は、親子を対象とした料理教室を新

を活用したレシピ作りを行う中で、その内容を地域の人も知ってほしいと初めて企画しました。

教室では「肉味噌そうめん」「ケークサレ」「かぼちゃミルクもち」の3品を作りました。中でもブロッコリーの茎や野菜の切れはしを入れた「ケークサレ」は食品ロス削減のためのアイデアが随所に見られ、参加した親子は感心した様子で指導を受けていたのが印象的でした。

「もったいない」の心が食品ロス削減に繋がる大切なキーワードだと感じました。

地区から こんにちは

北新南町会

新村地区の中央に位置し行政・福祉・教育の拠点が数多くあり、環境に恵まれた中にある北新南町会では、毎年7月にレクリエーションで、県内への日帰り懇親旅行を実施して親睦を深めています。

今年も、別所温泉（信州の鎌倉）へ行き三重塔、北向観音をお参りし、また旅館では、源泉掛流しの湯でひと息つき、美味しいお酒とカラオケ、



地元特産の料理に舌鼓を打ち大いに堪能して来ました。この日帰りの旅は、リフレッシェ、ストレス発散となる大変有意義に過ごすことができる町会の行事です。

これからも、コミュニケーションを取りながら、地元にある各施設の催し物に町会として積極的に参加し、よりよい地域づくりができればと思います。

子ども会育成会事業

ちびっ子夏季スポーツ大会

7月27日（月）新村地区の小学生143人が参加し、バスケットボール、サッカー、ドッジボール、囲碁ボールなど白熱したゲームを楽しみました。



芝っ子はつらつプレー

子どもチャレンジ大会

8月4日（火）山形村なるう原公園にて、今年で3回目となるマレットゴルフ大会が行われました。バス3台で子ども62名大人19名が参加し、高学年生がとて優しく年下の子どもたちと一緒に楽しかったです。



あっ空振り

河西部球技大会

卓球硬式

8連覇!



喜ぶ卓球部の皆さん

8月30日（日）鳥立体育館を主会場に、卓球とママさんバレーボールが行われました。雨天のため、軟式野球は3年連続の中止となりましたが、卓球にて硬式が優勝、ライジボールが準優勝と、選手の方々の頑張りで素晴らしい結果を残しました。

- 卓球（硬式）
 - 優勝 新村 準優勝 和田
 - 3位 鳥立 4位 鳥内
- 卓球（ライジボール）
 - 優勝 和田 準優勝 新村
 - 3位 鳥立 4位 鳥内
- ママさんバレーボール
 - 優勝 鳥内 準優勝 和田
 - 3位 鳥立 4位 新村